



La Universidad de Salamanca reflota su empresa de cursos de español

■ F. GÓMEZ

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca celebró ayer el primer Claustro del curso, marcado por el retraso en la publicación de los nuevos Estatutos, y el balance del rector, Daniel Hernández Ruipérez, que incidió en la apuesta por la internacionalización de la institución académica vinculada a la enseñanza del español y a las biomedicinas, como grandes principios estratégicos de la institución.

Sobre el español, Hernández

Ruipérez destacó que la sociedad anónima que gestiona los cursos del idioma, 'Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca' – cuyo único accionista en la propia institución– ha pasado en el último año de una situación de quiebra técnica, «tanto como para que los auditores recomendaran la disolución de la sociedad», a un funcionamiento normalizado con un superávit en el ejercicio de 2010 de 300.000 euros.

«Cursos Internacionales ha en-

trado en la senda del rigor presupuestario y del buen funcionamiento económico», señaló el rector, y destacó que la entidad «tiene un gran papel que desempeñar en el despliegue del Campus de Excelencia Internacional».

El rector destacó la necesidad de llevar la oferta de cursos de español a la India y a Emiratos Árabes Unidos, «que quieren introducir el español en su educación escolar y universitaria», así como a Rusia.